



JUNTOS,
UN CHILE
MEJOR

DECLARACIÓN

Alrededor de las 14 horas del día de hoy y al término de la marcha autorizada, convocada por la Confech, se produjo un grave y lamentable incidente, que terminó con la vida de los estudiantes Exequiel Borvarán Salinas, de 18 y Diego Guzmán Farías, de 25, en las cercanías de la Plaza Victoria en Valparaíso.

Condenamos todo tipo de violencia y lamentamos el deceso de los dos jóvenes junto con expresar nuestro más sentido pesar por este hecho de violencia injustificada. De acuerdo a las primeras diligencias investigativas, el presunto autor de estas muertes no tiene ningún vínculo con las fuerzas policiales que controlaban la marcha estudiantil en el puerto.

Hemos instruido al Intendente de la Región de Valparaíso que presente una querrela criminal por el homicidio de dos jóvenes, contra quienes resulten responsables.

Apenas ocurrido el hecho, el gobierno pidió al Fiscal Nacional la designación de un fiscal preferente para que aclare a la brevedad la muerte de estos dos jóvenes.

El gobierno no tolera, ni tolerará acciones que pongan en riesgo la vida y a la vez garantiza el libre ejercicio de marchas que convoca la ciudadanía.

A las seis de la tarde haremos un comité policial para analizar estos hechos y adoptar las medidas que sean necesarias.